

2018-3-15
No.1018 250円

思想運動

活動家集団 思想運動

発行・小川町企画 〒113-0033 東京都文京区
本郷3の29の10 飯島ビル1階 ☎03-3818-
6671 FAX03-3818-3199 (郵便振替)00190-0-758235
小川町企画・関西連絡先 ☎080-4700-6461
HP <http://www.shiso-undo.jp/>
購読料:年間6,000円 半年3,000円(送料共)



沖縄平和運動センター山城議長らへの不当有罪判決断固糾弾！ (写真は公判の事前集会でガンバロー三唱する原告団ら。那覇地裁前城岳公園 3月14日 撮影=枝川敏男)

☆『思想運動』『社会評論』の読者をご紹介ください。
☆同封の読者アンケート葉書にご協力ください。

機関紙誌読者拡大運動実施中！

南北・朝米首脳会談の開催合意を支持・歓迎する！

人民こそが統一と平和の主体である

平昌冬季オリンピックを契機に、朝鮮半島の非核化と平和確立にむけた動きが加速している。

金正恩・朝鮮労働党委員長兼朝鮮民主主義人民共和国國務委員委員長が今年一月一日の「新年の辞」で南北関係の改善と平昌オリンピックへの代表団派遣の意思を表明して以降、わずか二か月あまりのあいだに事態はおおきく動き、現在もその渦中にある。

反帝闘争の典型を示す

われわれはこの南北首脳会談と朝米首脳会談開催にむけた動きを歓迎する。そして、朝米対決の危機的状況から、一転してアメリカを対話の場に引き出した朝鮮の胆力に賛辞を送る。朝鮮をして、こうした行動をとらせた背景には、核開発とその運搬手段の実験による飛躍的な向上がある。さきの「新年の辞」で金正恩委員長は次のように報告した。「昨年、われわれは各種の核運搬手段とともに、超強力熱核兵器の実験も断行することで、われわれの総体的志向と戦略的目標を成功裏に達成し、わが共和国はついにいかなる力、何をもちしても逆戻りさせることのできない強力な核抑止力を持つようになった。わが国家の核武力は、米国のいかなる核の威嚇も粉砕し、対応できるし、米国の冒険的な火遊びをさせないように制圧する強力な抑止力となる。米国は決して私とわが国家を相手に戦争を仕掛けられない。「朝鮮新報」より」と。

残りをかけて自力で闘いぬぐひつつの典型をみる。いま南米ベネズエラでもアメリカによる執拗な政権瓦解工作が仕掛けられている(本紙今号五面参照)。アメリカ(そして日本も)は、その帝国主義的本性において社会主義を容認しないのであり、機あらば転覆瓦解させようとする視覚と狙っている。そのベネズエラは朝鮮とインターナショナルな友好関係を結び、反帝闘争の最前線で闘いを続けている。非暴力革命を展望するわれわれは、この社会主義朝鮮の闘いに学びつつ、そして朝鮮がベネズエラやキューバとプロレタリア国際主義的な連携をとりつつ、反帝闘争を継続している事実を念頭に置いて、われわれ自身の社会主義をめざす闘いを考えなくてはならない。

人民こそが主体

二月九日の平昌オリンピック開幕式には朝鮮民主主義人民共和国(以下、朝鮮)の選手団と高位級代表団をはじめ海外同胞(そこには朝鮮総聯や韓統連などの在日朝鮮人組織も参加していた)をふくむ応援団が参加、金正恩委員長の文在寅大統領あて親書を携えた金与正特使をつうじて南北首脳会談の提案が南側に伝えられた。三月五・六日には、この北側からの高位級代表団派遣への返礼として、南側の大統領特使団が平壤を訪問し金正恩委員長と面談、四月末の南北首脳会談開催で合意した。さらに南の特使団メンバーは金正恩委員長のトランプ大統領あて親書を携え来ホワイ・ハウスを訪問、トランプ大統領に訪北報告を行ない、五月中の朝米首脳会談開催の同意を取り付けた。そして現在、この韓国特使団メンバーは二手に分かれて中

今後四月の南北首脳会談、五月の朝米首脳会談にむけての準備が南北と米国をはじめ、中国、ロシア、そして、足を引く張ることしかない日本を周知三か国をも巻き込んですすまられていくが、これまでも話が進まると、それを破たんさせる謀略行為が、戦争危機を継続することでも力添えしてきた米軍産複合体やCIAなどの謀略機関から繰り返されてきた。偽札「スーパーノート」事件しか「天安艦沈没」事件しか

われわれの課題

われわれがなすべきこと、それは、なにより今回の二つの首脳会談合意にいたる動きを「最大の圧力を加えたことによる成果」と捻じ曲げてしぼしぼ認めざるを得ない首相安倍・外相河野などの牽強付会な態度、その外交政策の破綻を徹底的に暴くことである。

【王松寛典】